



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Giat Door to Door System, Wujud Kedekatan dengan Masyarakat"

Sukabumi - [SUKABUMI.FR.N.CO.ID](http://SUKABUMI.FR.N.CO.ID)

Nov 14, 2023 - 14:46



Aipda Rian Aripianto Polsek Sagaranten  
-7°16'45", 107°55'46", 1067,8  
14/11/2023 08:00

*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Giat Door to Door System, Wujud Kedekatan dengan Masyarakat"*

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Giat Door to Door System, Wujud Kedekatan dengan Masyarakat"

SUKABUMI - Pada hari Selasa, 14 November 2023, pukul 08.36 WIB, Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten, Aipda Rian Aripianto, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dengan menyambangi warga di Kampung Walantara Rt.003/001, Desa Tenjolaut, Kecamatan Cidadap, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan yang bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi dan mendengar aspirasi masyarakat ini, Aipda Rian Aripianto bertemu dengan warga setempat, termasuk Sdr. Bah Nono. Giat DDS ini merupakan bagian dari implementasi Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan singkatan Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam narasi laporannya, Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja SH.MH, menjelaskan bahwa kegiatan DDS ini tidak hanya bertujuan untuk silaturahmi, tetapi juga sebagai bentuk pendekatan yang lebih personal antara aparat keamanan dan masyarakat. Menurut Kapolsek, kegiatan ini juga menjadi wadah bagi warga desa untuk menyampaikan curhatan dan saran mereka.

Salah satu fokus utama kegiatan ini adalah mengajak para tokoh agama dan warga desa untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas dengan mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (siskamling). Langkah ini diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga.

"DDS bukan hanya sekadar sambang, tetapi merupakan langkah konkret untuk menjalin hubungan yang erat dengan masyarakat. Kami ingin menciptakan lingkungan yang agamis, aman, penuh dedikasi, penuh empati, damai, efektif, dan efisien sesuai dengan visi dan misi Kapolres Sukabumi," ungkap Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja SH.MH.

Melalui kegiatan ini, diharapkan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat semakin kuat, sehingga dapat menciptakan lingkungan yang harmonis dan menjauhkan potensi tindakan kriminal. Terimakasih atas partisipasi dan keterlibatan warga dalam menjaga kamtibmas di wilayah mereka.